

夏休み前

まだ梅雨明けはされていませんが、明日から夏休みに入ります。今年の夏休みは、44日間あります。この夏休みには、それぞれが時間を自由に使うことができます。

夏休みを迎えるにあたって「時間の使い方」についてしっかりと考えてもらえたらと思います。ダラダラ過ごす夏休みもありますが、計画的に時間を使う夏休みにすることもできます。みんなには是非、時間を有効に使い、小さなチャレンジ(勉強、読書、趣味、旅行など)をたくさんしてもらえたらと思います。

例えば、毎日、1分何かにチャレンジすれば、夏休み中に1分×44日=44分のチャレンジができます。それが、10分になれば、440分で7時間以上。1時間であれば、44時間で約2日分……。小さな積み重ねが夏休み期間だけで、大きな成果を生むはずですよ。

あなたは「夏休みの計画をしっかりと立てていますか？」

この夏休みを充実した時間にしてもらえたらと願います。そして、それぞれが成長し、元気な姿で2学期に会えることを楽しみにしています。



☆総体応援時のマナーについて☆



先日の部活動壮行会から早いもので、総体シーズンに入りました。ほとんど部活動が、3年生にとって最後の大会になります。是非、みんなで応援し、どの部活動も努力の成果が発揮できるようにしていきましょう。

他部活の生徒や部活に入っていない生徒の総体応援時の服装については、制服でお願いします。(私服は厳禁)

また「郷に入れば郷に従え」という言葉もあるように、各スポーツには、それぞれ応援のマナーなどがあります。例えば、元気よく応援してよい種目もあれば、静かに見守り選手のプレーに拍手をする種目など様々です。また、サッカーのPK時、陸上競技のスタート時は、選手が集中できるように静かにするなど、状況に応じてのマナーなどもあります。この機会に、応援マナーについて調べてみるのも勉強になるのではないのでしょうか。

各部活、この日のためにたくさんの時間とエネルギーを使って努力してきました。そんな仲間たちが、少しでも力を発揮でき、気持ちよくプレーできるように応援していきましょう。

☆落し物BOX(職員室前の棚)の整理をします☆

みんなが使用している大切な物が、落し物として多数届いています。時計、お守り、水筒、ハンカチ……。これら落し物については、夏休み前に整理するため、廃棄しなければなりません。明日までに自分のものがないか必ず確認しに来てください。

